

Sion, le 9 octobre 2024

### **Le mot de la présidente**

Chers membres,

Que le temps passe vite ! Je suis bientôt comme un poisson dans l'eau après cette deuxième année de présidence.

Pour cette année 2024, les activités se sont déroulées comme prévu, avec une bonne fréquentation et dans une ambiance toujours aussi conviviale. Nous avons récemment eu le plaisir d'accompagner Jacques Salamin pour sa « dernière » course avec le Club alpin de Sion. Ce fut une splendide journée d'automne, sous un soleil réchauffant et des sommets fraîchement enneigés, partagée dans la bonne humeur avec les amis de Jacques et, bien sûr, autour d'un apéritif convivial. Un grand merci à Jacques pour tout ce qu'il a apporté au Club alpin de Sion !

Comme vous le savez, nos cabanes vieillissent, nécessitent des rénovations et doivent se conformer à de nouvelles réglementations. Pour soutenir les cabanes de notre section Monte Rosa, une légère augmentation des cotisations sera appliquée à partir de l'année prochaine. Cette décision, proposée par notre section au cours de cette année, a été validée lors de l'assemblée des délégués du 3 mai 2024, après avoir exploré d'autres solutions qui se sont révélées inefficaces. De plus, dès l'année prochaine, les membres cotisants depuis plus de 40 ans, jusqu'à présent exemptés de la cotisation pour la section, seront également invités à y participer.

Je tiens à remercier chaleureusement tous les chefs de course pour leur engagement envers le club et pour les sorties qu'ils organisent, toujours dans un climat de sécurité et de convivialité. Il est réjouissant de constater qu'il y a régulièrement de nouvelles personnes motivées à suivre cette formation, avec un intérêt croissant pour les activités hivernales. Pour rendre notre calendrier encore plus attractif, nous aimerions accueillir quelques chefs de course supplémentaires pour les activités estivales.

Les randonnées à ski du mardi continuent de rencontrer un grand succès, et je remercie toutes les personnes impliquées dans cette organisation. Jérôme Barras, déjà bien investi dans la gestion des mardis durant l'hiver, envisage d'élargir l'offre en proposant des randonnées estivales le mardi à partir de l'année prochaine, avec l'aide de Stéphanie Nendaz.

En espérant vous voir nombreux lors de notre prochaine assemblée générale le 29 novembre 2024 aux caves Gilliard, je vous souhaite à toutes et à tous un excellent début de saison hivernale.

Bien amicalement, la présidente, Valeria